
                                                                                                                                                                                                                   

 

 

 

   

Bureau du Comité Directeur 

RELEVÉ DE DÉCISIONS du samedi 20 mars 2021 

Visioconférence 

 

Présidence : Philippe COLLOT 

Présents : Christiane CAU – Cédric GUILLOSO – Jean-Paul PEYRIN - Patrick POIX – Jean Marie 
RENAUD – Ludovic VANTYGHEM – Orlando VIEIRA 

Excusé : néant 

 
Participation : Gérard VIVES (Membre CD) – Nicolas MAKSYMIUK (Directeur Administratif) 
 
  

1. Réunion d’information avec les clubs du 19/03/20 21 
 
Le Bureau constate avec satisfaction la présence importante des clubs à cette réunion (50) et la qualité 
des échanges, riches et constructifs. 
 

2. Affaires Financières 
 
Vente des Bâtiments de Melun 
 
Le Bureau prend connaissance d’une nouvelle proposition d’acquisition en lots divisés. Compte-tenu 
du fait que l’acquéreur unique, à qui la préférence avait été initialement donnée, n’a pas confirmé son 
offre, décision est prise d’instruire cette nouvelle proposition.   
 
Situation financière des clubs 
 
Le Bureau examine la situation des clubs au regard de l’appel à cotisation transmis par la Ligue. Dans 
la continuité des échanges sur ce sujet réalisés lors de la réunion « clubs » du 19/03, le Bureau décide 
de procéder à une analyse individualisée de chaque situation.    

 
3. Affaires administratives   

 
Boitier FORTINET 
 
Le Bureau, après examen des devis transmis par les sociétés IPKOL et APIXIT et avoir pris 
connaissance des explications techniques fournies par Gérard VIVES et Nicolas MAKSYMIUK, décide 
d’attendre la présentation détaillée de l’offre de la société APIXIT prévue la semaine prochaine avant 
se positionner définitivement.   
 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Demande EPIDE 
 
Suite à la demande de l’EPIDE d’installer un potelet sur les emprises du District à MONTRY en vue de 
commander électriquement l’ouverture d’une barrière, Philippe COLLOT et Patrick POIX ont rencontré 
la responsable du site le 11/03/2021. Philippe COLLOT précise l’endroit où se situe le besoin et les 
conditions de réalisation proposées. Compte tenu de ces éléments, le Bureau accepte la demande et 
fera transmettre une autorisation écrite à l’EPIDE.    
 
Gestion Sociale 
 
Compte-tenu des nouvelles mesures annoncées par le gouvernement le 18/03, il apparaît nécessaire 
d’étendre le recours au chômage partiel pour les salariés du District.  
 

 Interventions des participants 
 
 Christiane CAU et Patrick POIX confirment leur présence à la prochaine réunion du CD, 
 contrairement à ce qu’ils avaient annoncé.  
 
 Cédric GUILLOSO revient sur la réunion de préparation des groupes de travail sur le Foot Animation. 

 

 


